
企画財政部長（西川英智君）  
オープンデータの推進をどのように認識しているのか、また先進地市に対し

てどのように評価されているのかという御質問でございます。 
 オープンデータの推進についてでございますが、国や自治体が保有している

公共データを広く一般に公開し、行政の透明性を高め、経済の活性化などさま

ざまな分野にメリットをもたらすオープンデータは、今後我々の生活にも影響

を与えるとともに、新たな産業の創出につながるものと思っております。 
 また、鯖江市や金沢市がいち早くこの施策に取り組んだことにつきましては、

同じ行政の職員として敬意を払うものでございます。今後、勉強させて推進し

たいというふうに考えております。 
 以上でございます。 


